

Inicio · Noticias económicas importantes · EPM alerta por «graves irregularidades» en la elección de Jorge Carrillo como...

Noticias Económicas importantes · Noticias De Minería Y Energía · Noticias Empresariales

EPM alerta por «graves irregularidades» en la elección de Jorge Carrillo como presidente de ISA

Empresas Públicas de Medellín, que tiene cerca del 9 % en ISA, dijo que evalúa acciones judiciales y administrativas por el nombramiento.

Por **Sebastián Londoño** · 2024-12-17



EPM alerta por el proceso de selección que llevó a Jorge Carrillo a la Presidencia de ISA. Fotos: Valora Analitik e ISA

Empresas Públicas de Medellín (EPM) emitió un comunicado en el que **alerta por "graves irregularidades" en la elección de Jorge Carrillo como presidente de ISA**, las cuales fueron reveladas en exclusiva por Valora Analitik.

Según la compañía, que tiene cerca de un 9 % de participación en la sociedad, esta situación compromete la transparencia y legalidad de los procesos internos de esta empresa, y afecta la confianza de accionistas, colaboradores y la comunidad.

"Como accionista relevante de ISA, EPM **evalúa de manera rigurosa las acciones judiciales y administrativas** que le corresponden en defensa de la integridad de su inversión y del respeto debido a los principios de buen gobierno corporativo", dijo la compañía en un comunicado.

Así mismo, la empresa expresó su preocupación por la permanencia de un presidente de tan importante compañía, «no solo por las irregularidades denunciadas que rodearon su nombramiento, sino por la prolongada falta de capacidad jurídica para ejercer a plenitud la representación legal de esta empresa».


EPM estamos ahí 🔒
 @EPMestamosahi · Seguir

Comunicado

EPM expresa su preocupación por las irregularidades que se han dado a conocer en los últimos días sobre el proceso de nombramiento del presidente de @ISAConexiones, Jorge Andrés Carrillo Cardoso, y reafirma su compromiso con la defensa del gobierno corporativo. Sigue... [Mostrar más](#)



4:11 p. m. · 17 dic. 2024

👍 233 🗨️ Responder 🔗 Copia enlace

[Leer 4 respuestas](#)

Esto último, tiene que ver con el hecho de que la Cámara de Comercio de Medellín le suspendió a Carrillo el registro como representante legal de la compañía de **energía** y concesiones viales, lo cual afecta la toma de decisiones clave como la firma de préstamos y contratos de alto monto.

